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Les	  Conseillers	  de	  Quartiers	  

Compte-‐rendu	  de	  réunion	  

Du	  jeudi	  25	  février	  2010	  

Salle	  200	  –	  Espace	  de	  la	  Vallée	  

1. Etat	  des	  présences	  

Repères	   Noms	   Présents	   Excusés	   Absents	  

CQ N élu T SIROT Anne-Marie 	  X	   	   	  	  

CQ N DUFRAICHE Cécile 	   	  X	   	  	  

CQ N BORDES Alain 	   	  	   	  X	  

CQ N DAVID Alain X	   	  	   	  	  

CQ N LHOTELLIER Jean-Jacques 	   	   	  X	  

CQ N MUSTIERE Lionel X	   	  	   	  	  

CQ N NEDELEC Georges X	   	  	   	  	  

CQ N RAYNAUD Jean X	   	   	  	  

CQ N TREGOUET Guy X	   	  	   	  	  

    	   	  	   	  	  

CQ S AUMONT-LEROY Hélène 	   X	   	  	  

CQ S BELLOCQ Marie-Claude 	   	  X	   	  

CQ S LAURIOUX Annie X	   	   	  	  

CQ S MORIN Françoise X	   	  	   	  

CQ S QUINQUET Bernadette X	   	  	   	  

CQ S DUFRAICHE Cyrille 	   	  X	   	  	  

CQ S JOURDON Yannick X	   	   	  

CQ S RIPAUD Roger 	   	  	   X	  	  

Elu 1er Adjoint BODINIER Christian X	   	   	  

Elu  animateur BLIN Elie x	   	  	   	  	  
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2. Objectif	  de	  la	  réunion	  
 Valider	   les	   propositions	   faites	   par	   Nantes	   métropole	   (NM)	   sur	   le	  

positionnement	  d’appuis	  vélos	  sur	  la	  commune	  de	  Sautron,	  
 Entériner	   le	   plan	   des	   minis	   quartiers	   sur	   la	   commune	   et	   les	   conseillers	   de	  

quartiers	  référents	  à	  ces	  zones,	  
 Expliquer	   succinctement	   l’état	   d’avancement	   des	   travaux	   des	   halles	   et	  

l’obligation	   d’abatage	   de	   certains	   arbres,	   eu	   égard	   à	   l’implantation	   du	  
bâtiment.	  
	  

3. Préambule	  	  
 M.	  BODINIER,	  1er	   adjoint	  du	   conseil	  municipal,	   a	   souhaité	  participer	  à	  notre	  

réunion	  pour	  bien	  montrer	  toute	  l’importance	  que	  la	  municipalité	  	  porte	  à	  ce	  
thème.	  

 Le	   représentant	   de	   NM	   et	   interlocuteur	   de	   notre	   commune	   sur	   ce	  
sujet,	  contacté	  dans	   la	  semaine,	  n’a	  pas	  pu	  assister	  à	  notre	   réunion,	  
étant	  en	  vacances,	  

 Il	   sera	   informé	  de	  nos	  délibérations	   et	   des	   souhaits	   de	   la	   commune	  
sur	  le	  choix	  	  de	  ces	  appuis	  et	  de	  leur	  positionnement.	  

4. Débats	  et	  commentaires	  
 Presque	   chaque	   conseiller	   de	   quartier	   a	   eu	   tout	   loisir	   de	   parcourir	   la	  

commune	  avec	   l’avant-‐projet	  de	  NM	  sur	   les	  emplacements	  des	  appuis	  vélos	  
préconisés	  par	  leurs	  soins,	  

 Le	  débat	  s’appui	  sur	  ce	  document	  pour	  déterminer	  nos	  propres	  souhaits,	  
 Les	  photos	  de	   l’avant-‐projet	  de	  NM	  sont	  projetées	   sur	  écran	  pour	   la	   facilité	  

des	  débats	  et	  le	  positionnement	  des	  appuis	  
 D’entrée,	  il	  faut	  s’interroger	  sur	  ce	  qu’on	  entend	  par	  «	  appuis	  vélos	  »	  :	  

 Doivent-‐ils	  être	  éparpillés	  sur	  la	  commune	  ?	  
 Doivent-‐ils	  être	  facilement	  accessibles	  et	  VISIBLES,	  voire	  protégés	  par	  
un	  mini	  abri	  ?	  (position	  défendue	  par	  M.	  Raynaud,	  et	  prise	  en	  compte	  
petit	  à	  petit	  par	  un	  nombre	  significatif	  de	  participants)	  

 Quid	   de	   la	   qualité	   de	   ces	   appuis	  ?	   ne	   risquent-‐ils	   pas	   de	   dégrader	  
certains	   vélos	   de	   qualité	   en	   cas	   de	   chutes	   de	   ces	   derniers	  ?	   faut-‐il	  
revoir	  ou	  renforcer	  leur	  conception	  ?	  

 L’ensemble	  du	  document	  de	  NM	  est	  analysé,	  et	  les	  échanges	  conviviaux	  nous	  
permettent	   de	   finaliser	   un	   document	   qui	   sera	   remis	   à	  Mme	   Le	  Maire	   pour	  
suite	  à	  donner.	  
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5. Conclusions	  	  

 Le	  document	  définitif	   (fichier	   informatique	   (sous	  Power	  Point)	   comporte	   15	  
slides	  ou	  pages,	  avec	  :	  

 Des	  flèches	  rouges	  pour	  positionner	  le	  nombre	  et	  l’emplacement	  des	  
appuis	  vélos	  souhaités	  par	  les	  conseillers	  de	  quartiers,	  

 Le	  sigle	  des	  appuis	  vélos	  pout	  repérer	  l’existant	  sur	  ces	  photos,	  
 Il	   y	   a	   lieu	   de	   porter	   une	   réflexion	   globale	   à	   moyen	   terme	   lors	   de	   ces	  

implantations	  pour	  étudier	  la	  pertinence	  d’appuis	  «	  sous	  abri	  »,	  protégés	  des	  
intempéries	  mais	  néanmoins	  visibles.	  Ces	  emplacements	  se	  déclinent	  sur	   les	  
slides	  :	  

 N°	  11	  :	  centre	  du	  Cormier	  
 N°	  13	  :	  entrée	  est	  des	  terrains	  de	  foot	  
 N°	  15	  :	  entrée	  ouest	  des	  terrains	  de	  foot	  

 Les	  emplacements	  mentionnés	  sur	  les	  slides	  nécessiteront	  pour	  certains	  une	  
visite	  sur	  place	  avant	  toute	  implantation	  définitive	  (notamment	  pour	  les	  N°	  11	  
–	  10	  –	  5	  –	  3	  –	  1)	  

	  

PROCHAINE	  REUNION	  

Elle	  sera	  fixée	  selon	  l’avancement	  de	  ces	  travaux	  et	  du	  projet	  «	  	  transport	  doux	  sur	  
Sautron	  »,	  animé	  par	  notre	  collègue	  Alain	  DAVID	  

	  

NB	  :	  Je	  ne	  manquerai	  pas	  de	  vous	  tenir	  informé	  des	  évolutions	  significatives	  concernant	  notre	  commune.	  Vous	  
pouvez	  me	  contacter	  à	  tout	  moment	  pour	  débattre	  de	  tout	  sujets	  qui	  vous	  tiennent	  à	  cœur	  et	  qui	  pourraient	  

animer	  nos	  conseils.	  

Restant	  à	  votre	  disposition,	  

Elie	  Blin	  


